

この会は会員相互の親和と互助をはかり、会員の福祉の増進と、明るく住みよい町づくりに寄与することを目的とする。
(花の台町内会会則より)

第52号

花の台



発行責任者：田村伸一郎
編集：広報部 小口直弘
宮前区宮前平3-4-16
宮崎台ハイツ1F
TEL/FAX 767-7502
Mail: hananodai@c04.itscom.net
花の台町内会館 開館日
毎週火・金曜日 10時～12時



7月29,30日開催予定が29日は雨で流れ30日のみの開催でした。



30日夕方5時過ぎ櫻太鼓が鳴り響くと会場の宮前平小学校校庭に続々と人々がつめかけました。太鼓は6月から毎週土・日練習に励んだ小・中学生達です。陽が落ちあたりが暗くなる頃は人・ひと・ヒト…堰を切ったように集まったその数二千五百人。こずえ会、和楽会、花の台ダンスクラブ、花の台クラブの皆さんと踊りました。会場を囲むように並んだ数々の屋台は町内会の各運動部、宮小メンズクラブ等々の出店、綿菓子、か

き氷、焼きそば、焼鳥、ポップコーン、駄菓子…いろいろありました。迷子？4歳の男の子でした。マイクで放送するとおかあさんが走って来てくれました。

今夏も楽しい盆踊りでした。開催に尽力された町役員、班長、会員の方、事務方の皆様に感謝です。

お祝いを戴いた方々にお礼申し上げます。



町内会役員と民生委員の初会合 市民館大会議室で



7月2日(日)午後、町内会定例役員会の後行われ、町会からは田村会長以下副会長と民生委員の方々が出席しました。また地域包括支援センターからも出席がありました。今回は初会合のため自己紹介・担

当地区報告を行い、同じ地区担当者同士がお互いに情報を共有し万全を期すことを確認し合いました。その後、災害時要援護者の救出方法などについて話し合いました。

新設宮前平さくら公園に掲示板を設置

プラウドシティー宮崎台イーストお隣りに公園が誕生しました。敷地面積511平米(約155坪)周りはフェンス、植栽で囲まれ、鉄棒、ジャングルジム、ベンチ、水飲み場を備えた小公園です。初夏、秋、初冬の年3回の公園清掃は町内会の呼びかけで行います。

新設のさくら公園道路側に町内会では掲示板を立てました。

新会員の紹介

マンション「プラウドシティー宮崎台イースト」(旧三菱重工社宅跡地に建設)にお住いの皆さんお隣りのウエストに続き管理組合ごと一括で入会されました。花園橋たもとの新築マンション「プラウド宮崎台フロント」また「プレシス宮崎台」の皆さんも入会されました。この他、戸建住宅の方々の入会がありました。



**配達迅速
お電話ください！**
精米したての新鮮なお米を
お届け致します。

MIYAZAKIDAI MURATA
(株)宮崎台ムラタ
宮崎台駅 西口 日曜日 定休日
TEL:044-866-2711



花の台ウイングス 東日本小学生女子ソフトボール大会出場



選手たちと小田嶋宮前区長、田村花の台町会長

少女ソフト「花の台ウイングス」は県大会を6位で通過し東日本小学生女子ソフトボール大会への出場権を獲得しました。

東日本大会は岩手県一関市で行われ7月29日に黒石 SBC(青森県黒石市)と対戦、5-6で惜敗しました。公式戦以外に交流試合も行い、元気に帰ってきました。

なお、それに先立って開催された第18回川崎市少女ソフトボール大会では、決勝戦で有馬ドリームズを8対1で下し優勝しました。

ドッヂビー大会

7月1日 土曜日



雨が降ったり止んだりのあいにくの天気で体育館で行われました。子ども会の会員を中心に、体験参加のお友達もあわせて、低学年36人、高学年43人、合計79人が参加しました。集まつた子どもたちは、学年順に整列しチーム分けを行い、自分たちで話し合つてチームの名前を決めました。低学年4チームと高学年4チームが編成され、低学年は低学年どうし、高学年は高学年どうしで、それぞれ4チー

宮前平小学校にて

ムが総当たりで対戦し、勝敗数を競いました。試合が進むにつれて熱が入り、負けて悔しくて泣いてしまう子も。激戦の末、低学年は「花の台」チームが、高学年は「花の台ナッシーズ」が優勝しました。試合のあとは、かき氷を食べて大満足。閉会式では、優勝チームにトロフィーが授与されました。来年はみんなぜひ参加してください。おしまいになりましたが、大会の運営をしていただいた、スポーツ推進委員の皆様、青少年指導員の皆様をはじめ、ご協力をいただいた多くの皆様に、この場をお借りして心よりお礼申し上げます。どうもありがとうございました。



花の台子ども会映画会を開催

今夏も青少年指導員さんのお骨折りで宮前地区子ども向け巡回映画会が企画され、花の台町内会区域は7月24日(月)午後6時半から宮前平小学校体育館で開催されました。

保護者と一緒に未就学の子供たちも含め約150人が、「はらぺこあおむし」、「ちゃまぜカメレオンなどのエリック・カールコレクション」「森のなかまたち」「月とあざらし」等の上映に笑ったり、歓声をあげたり…楽しい夏の宵でした。

子ども会ラジオ体操

毎年恒例の子ども会ラジオ体操が、今年は7月24日(月)より28日(金)までの5日間行われました。昨年までは宮前平小学校校庭でのみ行っていましたが今年からは宮崎第一公園でも開催することにしました。宮崎第一公園では町内会体操部の皆さんのが曜日以外は年中早朝体操をしており、当日はラジオの前で大人も子どもと一緒に体操をしました。

お父さんもおじさんもがんばりました 花の台スカイフラワーズが“準優勝”！

監督 鈴木 俊夫



去る9月3日(日)開催の、第26回宮前地区町内会・自治会対抗ソフトボール大会がスローピッチ(10人制)ルールで開催されました。

初戦は野川町内会チームと対戦、投手の粘り強さに打線が援護し11対6で勝利、2回戦進出決める。2回戦は前回優勝鰐沼町内会チーム。先攻される展開で苦戦するが、最終回2アウト(3点差)から、次打者からの6連打で逆転し5対4で勝利、決勝進出決める。

決勝戦は全試合2桁得点の馬絹町内会チーム。走者を出すがチャンスをつぶす展開、得点取れず。逆に馬絹打線が中盤に爆発し0対15で大敗しました。来年は優勝を目指して頑張ります。応援をよろしくお願い申し上げます。

* 青壯年ソフトボール部 部長



おいしいを届けられる距離がいいね
さらに詳しい情報はHPへ
<http://www.jaceresa.or.jp/>



ファーマーズマーケット セレサモス 宮前店

神奈川県川崎市宮前区宮崎2-1-4

TEL:044-853-5011

営業時間/午前10時～午後6時 定休日/毎週水曜日、年末年始ほか



第38回 多摩川美化活動

今年は6月4日(日)に行われました。合言葉は、「きれいに、よごさない、親しまれる川」



早朝、花の台町内会役員は幟を先頭に他の町内会、自治会や企業、任意団体の人々と共に新二子橋下の河川敷に集合。川崎市長、宮前区長の挨拶の後、ごみ入れ袋を手に川上に向かって一斉にスタートしました。その数は数千人に上るのでしょうか。最近は河川敷も大分きれいになり一回のお掃除で集められるゴミの量はひとこりに比べ三分の一約3.8トンに減ったそうです。監督コーチに率いられた少年野球チーム花の台フラワーズのメンバーもお父さん、お母さんと一緒に参加しました

公園清掃

平成29年度 第1回7月2日(日)、第2回9月24日(日)実施

早朝広報車で実施を知らせると大人、子どもまた親子連れも近くの公園で落ち葉、ごみ、空き缶を拾ったり掃いたり、草を刈ったり、木の枝を払ったり、小一時間で公園は見違えるほどきれいに…途中休憩、ティータイムの歓談も知り合いの輪を広げるチャンスに。終ってみんな清々しい気分でした。宮崎第一公園では少年野球チームフラワーズのメンバーが監督、コーチ、父母総勢60名で参加、竹箒、熊手をもって働いてくれました。

次回は11月26日(日)。宮前平第一公園、同第二公園、同こども公園、同第三公園、宮前平公園、宮前平第四公園、宮崎第一公園、同三又公園、同宮崎第二公園、宮崎落ち葉公園、宮崎第四公園、宮前平さくら公園です。お近くの公園にご参加ください。清掃用具、軍手は町会で揃えてあります。タオルのみご持参ください。



おつかれ
さまでした!

誰もが住みやすい街を目指して



7月22日(土)馬絹交差点に開設された障がい者社会福祉施設と宮前地区会館が合築した「まじわーる宮前」で夏祭りが開催されました。お天気にも恵まれ、大勢の方でにぎわっていました。

ビルの前庭に設けられた屋台村で地元野菜、手作り弁当、かき氷・・・その傍らで西瓜割り、館内に入ると手作り品販売、浴衣着付け無料貸し出しなどがありました。

「まじわーる宮前」のこの催しは多くの方に障がいについて知ってもらい、障がいのある人もない人も、みんながまじわって安心して暮らせる街づくりを目指している事がわかりました。

水泳部 全国優勝！ 宮前平中学校

宮前平中学校水泳部メンバーが第57回全国中学校水泳競技大会男子400mメドレーに出場、大会歴代2位の記録で優勝しました。8月17日から鹿児島県で開かれた全中競泳リレー決勝で記録は3分58秒07でした。

メンバーは、背泳ぎ=友田陽太君、平泳ぎ=小泉竜馬君、バタフライ=福島明芽君、自由形=新井田崇友君の3年生4人です。また小泉君は平泳ぎ100m、200mにも出場し何れも優勝を果たしました。



東急リバブル株式会社 宮崎台センター



0120-779-814

TEL:044-877-9109 FAX:044-877-9200 E-mail:miyazakidai@ma.livable.jp

国土交通大臣(1)第2611号 (一社)不動産流通経営協会会員 (一社)不動産協会会員 (公社)首都圏不動産公正取引協議会加盟

もっと知りたい！

気になる物件の詳細情報は、
リバブルホームページで検索！



① ジャストクリック

検索

② [物件番号]入力

ご希望物件詳細ページへダイレクトにご案内



防災・避難所訓練

9月9日(土)午前、宮前平小学校で行いました

朝、住民の方は一時避難場所と定められた宮前平、宮前平第一、第二、第三、宮崎第一、第二、第四公園に集まり、町会役員の先導で訓練会場に向かいました。会場では田村伸一郎組織長の挨拶の後、参加者は会場に散り訓練が始まりました。



学校前庭



ピロティ



仮設トイレ



車椅子



発電機・投光器の試運転

グラウンド

煙体験

スレート板蹴破り

消火器操作

その他

消防車との写真撮影

消防ポンプ放水訓練

起震車 震度体験

体育館

担架使用法

間仕切り段ボール組立

三角巾使用法

AED蘇生法

避難所開設訓練

- *被災者登録
- *ボランティア受付
- *ペット受付登録
- *物資受付

訓練には町会役員・班長、地域の皆さん、宮前平小学校はじめ区役所、消防署、民生委員、赤十字奉仕団、宮前平小学校 PTA とメンズクラブ、フレンスケア、中山防災・のご協力があり、参加者は約200名でした。近年異常気象による各地での暴風雨、河川の洪水・氾濫、土砂崩れ、家屋倒壊。加えて地下プレートの歪みがもたらす大地震・津波…私たちの住む自然環境の激変で SHIN GODZILLA(シン・ゴジラ)はいつ再び東京湾に現れ私たちの川崎を襲うのか。私たちの防災訓練も、もう一度見直す必要があるのではないかとの意見もあります。

あんな話・こんな話

震災ボランティア 福島で得た私の宝物

*浦 隆明

2012年の春、子ども達に放射線量の低い場所で外遊びをさせるという郡山市のNPO法人に有償のボランティアとして参加していました。平日は安全な遊び場探しや遊びメニュー作りを行い、週末実際に子ども達と一緒に遊ぶというタフな毎日でしたが、やり甲斐もあり楽しい思い出しかありません。

当時遊びメニューと一緒に考えた保育士資格を持つ社長さんやイベントに参加してくれたご家族、ボランティアの学生さん達とは今も交流があり、お互い「福島の親戚」「川崎の親戚」と呼び合い仲良くさせてもらっています。

糸井重里さんが何かの記事で「いまの福島に必要なのは支援じゃなく、

最大のプレゼントは人の行き来。」と書いていましたが、本当にその通りだと思います。お互い行き来することで、実は私もプレゼントをもらっている気持ちになるのが不思議です。

ボランティアを終えてからは、家族にも福島の雄大な自然を知ってほしい、夏休みは裏磐梯で過ごしています。自然観察、トレッキング、温泉などを楽しみつつ、ちょっと足を延ばせば会津や喜多方、山を越えて米沢にも。まだ極めるには時間かかりそうです。これからも「行き来」を続けていきます。

*花の台町内会 副会長

産科・婦人科



医療法人 ぴゅあ いのうえクリニック

院長 井上 純

診療時間 月 水 金 9:00~12:30 15:00~17:00 休診日 日曜・祝日
火 木 土 9:00~12:30 (木10:00~)

宮崎台駅より徒歩 8 分 宮前平小学校バス停前

宮崎5-14-2

☎870-4152

<http://park14.wakwak.com/~inoue-clinic/>